



**WIR LIEBEN WAS WIR TUN –  
HANDWERK MIT TRADITION  
UND LEIDENSCHAFT**

*Seit gut 150 Jahren ist die Familie Hess aus Siershahn im Westerwald mit dem Malerhandwerk verbunden. Der Malermeister Andreas Hess und Ehefrau Alexandra leiten heute die Malerwerkstatt in 5. Generation.*

**Im** Gespräch mit Andreas Hess spürt man seine Leidenschaft für seinen Beruf. „Unser traditionsbewusstes Unternehmen steht für Hochwertigkeit und Kompetenz. Unsere Nische ist maximale handwerkliche Qualität und Arbeit in ehrlicher und sauberer Ausführung. Bei unserer gesamten Geschäftstätigkeit stehen die Ansprüche und Wünsche des Kunden im Mittelpunkt. „Zufriedene Kunden motivieren uns, auch weiterhin alle Aufgaben zuverlässig, pünktlich, preislich fair und vertrauensvoll umzusetzen“, beschreibt Andreas Hess sein Unternehmen.

Der **Leistungsschwerpunkt der Malerwerkstatt Hess ist die ganzheitliche Raumgestaltung**, wobei auch höchste Ansprüche und besondere Wünsche erfüllt werden. Mit exquisiten Oberflächentechniken werden Wände und Decken zu Unikaten. Andreas Hess hat sich seit Jahren im Bereich „Creative Oberflächengestaltung“ spezialisiert und besucht regelmäßig Fachschulungen und Lehrgänge. Zu seinen beliebtesten Gestaltungen gehören die Marmorglätte-Technik Spatula-Stuhli der Firmen Giorgio Graesan und Spachteltechnik Creativ Algantico von Brillux. Gerne zeigt er die Exklusivität dieser Techniken auf großformatigen Mustertafeln, die er extra für seine Kunden anfertigt.

„Wir setzen auf bezahlbare Qualität die hält, statt Massenabfertigung“, sagt Ehefrau Alexandra, die das Büro leitet. „Hinter jedem Mann steht eine noch stärkere Frau“ strahlt Malermeister Hess. So ist Alexandra Hess auch für die Interieur Beratung zuständig und unterstützt bei der Beratung der Kunden. Dabei gehen beide mit viel Fingerspitzengefühl auf den Kunden als Mensch und sein individuelles Umfeld ein. Denn bei der Raumgestaltung ist Farbpsychologie ein wichtiges Thema. Oft wird da auch auf die exklusive Lifestyle-Marke Home & Dogs und deren Dekorationsartikel zurück gegriffen. Firmengründerin ist Claudia Weidung-Anders, die Schwester von Malermeister Andreas Hess, die nicht nur RIVIERA MAISON Möbel und Accessoires vertreibt, sondern auch aus der RIVIERA MAISON COLLECTION-Tapeten durch ihren Bruder und dessen Malerbetrieb bei ihrer Kundschaft anbringen lässt. **Kreativität liegt also auch hier wieder in der Familie.**

„Altes erhalten und mit Neuem kreativ gestalten“ sind das Motto des **Unternehmerpaares**. „Man muss nicht jedem Trend hinterherlaufen. Alles muss ins Gesamtkonzept der Kunden passen und er muss sich wohl fühlen. Deshalb erwarten Kunden zu Recht eine entsprechende fachliche und ehrliche Beratung. Die Herausforderungen unseres Handwerks verlangen Erfahrung, Qualitätsbewusstsein, handwerkliche Kompetenz, Kreativität und ein hohes Maß an persönlichem Engagement und Flexibilität. Gerne besuche ich einen Kunden mehrmals, bis dass er sich in seiner Auswahl sicher ist“, so Andreas Hess.

#### **Ganzheitliche Raumgestaltung für höchste Ansprüche**

Das Angebot der Malerwerkstatt Hess ist umfangreich. Angefangen von allen klassischen Malerarbeiten in und am Haus bis hin zu Tapezierarbeiten aller Tapeten, wie z. B. die Firmen Omexco und RIVIERA MAISON COLLECTION,

Relief Tapeten in 3D Brillux, Glasfaser und Glattvlies; in der Oberflächengestaltung werden verschiedene Lasur- und Wischtechniken angeboten sowie Metallic-Oberflächen mit Glasperleneffekt. Neu im Programm ist eine nachleuchtende Dispersionsfarbe von Giorgio Graesan, die besonders gerne für Romantik oder Kinderzimmer genutzt wird.

Ob gewischt, gespachtelt, gewickelt, oder vergoldet, moderne Oberflächengestaltung oder sogenannte „Loftcharakter“ eröffnen ganz neue kreative Freiheiten. Aber auch Lackierarbeiten, Fassadengestaltung und Fußbodengestaltung mit Teppichböden, Klick-Laminaten, Klick-Vinyl und Klick-Parkett gehören dazu. Eine exakte Objekt-Diagnose (Untergrundbeurteilung & Prüfung) vor Beginn der Arbeiten ist selbstverständlich.

**Im Materialbereich der Fassaden und Raumgestaltung achtet man bei der Malerwerkstatt Hess sehr genau auf Umweltverträglichkeit, Nachhaltigkeit und gesundheitliche Unbedenklichkeit.**

#### **Fassaden- und Raumgestaltung nach visualisierten Gestaltungsvorschlägen**

„Branchensoftware ist aus dem betrieblichen Alltag nicht mehr wegzudenken. Auf einem Bildschirm oder gleich vor Ort auf einem Tablet sehen, wie die Fassade oder das neu gestaltete Wohnzimmer aussehen kann, das erleichtert die Entscheidung und gibt dem Kunden die Sicherheit, das Richtige in Auftrag gegeben zu haben. Dabei helfen uns unsere Farbenlieferanten mit ihren entwickelten Apps“, so Andreas Hess.

**Man spürt die Power und Leidenschaft des Unternehmerpaares für das, was sie tun und sind.** Klar ist dass dieser Funke auf Kunden und ihr Umfeld über springt. Sogar auf deren 6 jährigen Adoptivsohn Sammy aus Haiti, der schon heute Malermeister wie Papa werden will.



## KONTAKT

Malerwerkstatt Andreas Hess  
Hohlstr. 18  
56427 Stiershahn



☎ 02623 5699

✉ info@malerwerkstatt-hess.de

f demnächst auch bei Facebook

www.malerwerkstatt-hess.de



